

El director general de Agricultura, Ganadería y Pesca y el director general de Turisme Comunitat Valenciana asisten a la entrada de las barcas en la Vila Joiosa

Impulso al sector pesquero local y al producto fresco de calidad de la costa vilera como referente dentro del turismo gastronómico de la Comunitat Valenciana

El director general de Agricultura, Ganadería y Pesca, Antonio Quintana, y el director general de Turisme Comunitat Valenciana, Herick Campos, acompañados del Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, y la concejala de Pesca y Turismo, Marta Sellés, asistieron ayer por la tarde a la entrada de las barcas pesqueras a puerto en la Vila Joiosa, con el fin de impulsar el sector pesquero local y su producto fresco de calidad como referente dentro del turismo gastronómico de la Comunitat Valenciana. Previamente, los directores generales de la Comunitat se reunían por la mañana con representantes de la Cofradía de Pescadores de la Vila. El interés y la voluntad de ambas partes en este encuentro tuvo como fin atender las inquietudes del sector pesquero del municipio y dar respaldo institucional a un sector que en palabras del director general de Agricultura, Ganadería y Pesca, “tiene una vital importancia tanto en aspecto económico, como cultural y social para la Comunitat Valenciana”. Para Quintana, el sector de la pesca mediterránea es un sector “que ha hecho los deberes” y que sabe perfectamente que un recurso como el marino hay que cuidarlo. “Pedimos que la Unión Europea tenga esa sensibilidad, y así se lo hemos trasladado a la Secretaria General de Pesca, para que se tomen medidas de alcance que permitan a los marineros y patronos de barco seguir viviendo del mar, y garanticen la supervivencia de la actividad del sector pesquero”, reivindicó Quintana. Por su parte, el director general de Turisme, Herick Campos, puso en valor el producto del mar destacando su “proximidad y calidad”, así como las infraestructuras con las que cuenta el sector pesquero que permiten disponer de ese producto fresco de primera mano para su consumo prácticamente el mismo día de pesca. “Es un elemento esencial de nuestra gastronomía que nos refuerza mucho como destino turístico, y que hace de la Vila Joiosa un referente turístico de la Marina Baixa, y en conjunto, a la provincia de Alicante y la Comunitat Valenciana”. Los directores generales de la Comunitat y alcalde de la Vila, acompañados por el

Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores de la Vila, José Ignacio Llorca, tuvieron tiempo para visitar la subasta de la lonja de la Vila Joiosa, donde pudieron comprobar de primera mano la condición del producto fresco de la costa vilera que sale todas las tardes a distintos puntos de venta de la provincia. El Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, se sumó a las reivindicaciones para la puesta en valor del sector pesquero, y resaltó “el importante impacto que supone la pesca para localidades tradicionalmente pesqueras como la Vila Joiosa.” Además, el Alcalde destacó “el atractivo reclamo turístico de la pesca para los visitantes de la Vila Joiosa y su importancia dentro de la actividad económica local”. Desde el Ayuntamiento de la Vila y la Generalitat se intenta revitalizar la pesca con iniciativas como la inclusión de una formación pesquero-marítima de grado medio a través de un convenio de colaboración de las administraciones con la Cofradía de Pescadores de la Vila. Este convenio supondría ampliar el conocimiento sobre la pesca entre la juventud, quienes verían en el mar una posible salida laboral, beneficiando y revitalizando el sector pesquero local.

Noticia publicada el 29 de Abril de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Pesca, Turismo.

